



Bauunternehmen setzt auf Wachstum in der Region

Grundsteinlegung für die Büroerweiterung von LEONHARD WEISS in Plankstadt

Mit der feierlichen Grundsteinlegung für seine Büroerweiterung am Standort Plankstadt setzt LEONHARD WEISS ein Zeichen für Wachstum in der Region.

Plankstadt, 25. März 2025. Als eines der größten Bauunternehmen in Deutschland investiert LEONHARD WEISS rund 4,59 Millionen Euro in den Ausbau seiner Büroflächen, um den steigenden Anforderungen als attraktiver Arbeitgeber gerecht zu werden und neue Kapazitäten zu schaffen.

Die Grundsteinlegung selbst wurde von den Geschäftsführern Marcus Herwarth, Robert Kreß, Steffen Schönfeld sowie dem geschäftsführenden Gesellschafter Ralf Schmidt und Bürgermeister Nils Drescher durchgeführt. Die symbolische Handlung markiert den offiziellen Beginn der Bauarbeiten, die im Mai 2025 starten und bis Ende 2026 planmäßig abgeschlossen sein werden. In der Zwischenzeit erfolgen vorbereitende Maßnahmen. Die Planung und Realisierung übernimmt der Ingenieur- und Schlüsselfertigbau des Bauunternehmens.

„Wir sehen die Erweiterung unseres Standorts Plankstadt als einen weiteren wichtigen Meilenstein in unserer 125-jährigen Geschichte. Damit schaffen wir Raum für mehr Arbeitsplätze und freuen uns, in der Region als Arbeitgeber noch präsenter zu werden“, betont Ralf Schmidt. Mit der Erweiterung wächst Plankstadt zu einem der großen Außenstandorte des familiengeführten Unternehmens heran – neben den beiden Hauptsitzen in Göppingen und Satteldorf.

Mit Grußworten von Nils Drescher, Bürgermeister in Plankstadt, wurde die Bedeutung des Projekts für die Region deutlich: „Mit dieser Grundsteinlegung setzen wir in wirtschaftlich begünstigenden Zeiten ein starkes Zeichen für eine erfolgreiche Zukunft. Ein Signal für Wachstum, hohe Investitionen eines Vorbildunternehmens der Baubranche und damit verbunden neue attraktive Arbeitsplätze in Plankstadt. Die deutliche Erweiterung des bestehenden Standorts zeigt das Vertrauen in unsere Gemeinde und wird auch zu einer besseren Entwicklung in der Metropolregion Rhein-Neckar und dem Land Baden-Württemberg beitragen. Ich freue mich, dass die Geschäftsführung von LEONHARD WEISS die Gemeinde eingeladen hat, diesen wichtigen Meilenstein gemeinsam feiern zu dürfen.“

Das Bestandsgebäude im Plankstadter Gewerbering 20 wurde 2008 erbaut und bot mit 532 qm Bürofläche Raum für insgesamt 40 Arbeitsplätze. Um im Sinne des Unternehmenswachstums weitere Mitarbeiter am Standort beschäftigen zu können und die Mitarbeiter aus den Außenstandorten der Region wieder an einen Standort zusammen zu führen, wird das Gebäude um das dreifache vergrößert. Damit entsteht Platz für weitere 81 Arbeitsplätze auf 1.500 qm neuer Bürofläche. Der dreistöckige Anbau wird nach seiner Fertigstellung zudem insgesamt 39 Außenstellplätze sowie eine moderne Ladeinfrastruktur für Elektrofahrzeuge bieten. Hinzu kommen moderne PV-Anlagen auf dem Gebäude inklusive einer Dachbegrünung.



v. li.: Ralf Schmidt (geschäftsführender Gesellschafter von LEONHARD WEISS), Robert Kreß (Geschäftsführer), Marcus Herwarth (Vorsitzender der Geschäftsführung), Carsten Wibbe (Bereichsleiter), Florian Koser (Technischer Leiter), Steffen Schönfeld (Geschäftsführer) und Bürgermeister Nils Drescher bei der Grundsteinlegung

Foto: LEONHARD WEISS

Ihre Ansprechpartnerin für Rückfragen:

LEONHARD WEISS GmbH & Co. KG

Frau Jana Schüler

Leonhard-Weiss-Straße 2-3

74589 Satteldorf

P: +49 7951 33-2553

j.schueler@leonhard-weiss.com

www.leonhard-weiss.de